



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1586

DECLARAN BENEMÉRITAS A LAS ESCUELAS “ÁNGEL ANTE”, “ESTADO DE BAJA CALIFORNIA” Y “BELISARIO DOMÍNGUEZ”

- **Las Primarias: Ángel Ante y Estado de B.C. cuentan con más de 70 años de trayectoria, y la Secundaria Belisario Domínguez, más de 50 años**
- **Diputado Molina García y diputada García Ruvalcaba, los inicialistas**

Mexicali, B.C., domingo 19 de noviembre de 2023.- La Cámara de Diputados aprobó por unanimidad de los presentes, la iniciativa para declarar como Benemérita a la primaria “Ángel Ante” y a la secundaria “Belisario Domínguez”, ambas escuelas ubicadas en la Colonia Progreso de la capital del Estado.

La propuesta legislativa fue presentada por el diputado de MORENA, Juan Manuel Molina García, con el interés de reconocer la amplia trayectoria de dichas escuelas que a través de los años han realizado significativos aportes en el ámbito educativo y social en su comunidad.

La escuela Primaria Ángel Ante, fue inaugurada el 15 de septiembre de 1925, por el General Abelardo L. Rodríguez, Gobernador del Distrito Norte. En el primer ciclo escolar tuvo como director al profesor Ángel Ante, cuyo trabajo desarrollado fue ejemplar en la docencia, así como en el ámbito social estableciendo una escuela para los adultos, algunos talleres y como esfuerzo extra dio asesorías a los pobladores en todos los problemas que acontecían en la época.

Mientras que la Secundaria Belisario Domínguez, inicio operaciones oficialmente el 21 de marzo del 1970, siendo gobernador el Ing. Raúl Sánchez Díaz, mismo que da instrucciones para que se autorice el funcionamiento como escuela secundaria, ya que, por la carencia de este nivel escolar en la zona, los niños que terminaban primaria ya no continuaban sus estudios.

Aprueban también por unanimidad distinguir a la escuela Primaria Estado de Baja California

Asimismo, las y los diputados respaldaron la iniciativa de la diputada Daylín García Ruvalcaba, para reconocer a la escuela Primaria “Estado de Baja California”, distinguiéndola como Benemérita, por su contribución en la educación por más de 70 años principalmente a la comunidad González Ortega de la ciudad de Mexicali, cuya inauguración data del 30 de noviembre de 1953, por el entonces Presidente de la República, Adolfo Ruiz Cortines.

“Esta escuela tiene un gran significado en la historia de este poblado, no solo fue la primera escuela de la zona, sino que también fue el lugar en donde se dieron origen a acontecimientos importantes relacionados al crecimiento y desarrollo de la zona, ahí se realizaban los primeros actos cívicos, los bailes y las reuniones de la comunidad”, comentó la legisladora.